
Conseil d’école 

 École Sainte-Jeanne-d’Arc  

Points saillants de la réunion du 7 mai 2018 

 

 

 Nous avons eu la visite de la directrice de la FPFA, madame Mireille Péloquin. 
 

 La directrice, madame Nancy,  a fait le bilan du PAC et nous à mentionné les 
ajustements à venir. 
 

 La directrice nous a donné le résultat du sondage « entendez-moi ». 
 

 Nous avons eu une clarification sur la construction identitaire. 
 

 

 

 

 

 

 


